



Bangunan The Maj Collections Hotel & Residences

### The Maj Collections Hotel & Residences

Berlokasi di Jl. Ir. H. Juanda no 474, The Maj Collections terdiri dari 2 bangunan utama yaitu apartemen dan hotel yang akan dijalankan oleh operator hotel internasional. Developer mengusung konsep dengan desain yang unik dan elegan, menyerupai gedung Burj Khalifa, gedung tertinggi di dunia yang terletak di Dubai. Developer yakin bahwa The Maj Collections Hotel & Residences ini akan menjadi *The Next Icon of Bandung*, setelah Tangkuban Perahu, Gedung Sate, dan Jembatan Pasupati.

Dengan mengantongi izin IMB semenjak tahun lalu, tepatnya tahun 2013, Developer terus mengembangkan konsep dan desain bangunan dengan menempatkan *infinity pool* di atas gedung parkir dan bekerja sama dengan operator hotel bertaraf internasional. Developer efektif sudah memasarkan apartemen selama dua bulan dan telah meraih penjualan sebanyak 40% dari total unit apartemen. Hal ini menunjukkan antusiasme dan sambutan positif dari konsumen terhadap proyek The Maj Collections Hotel & Residences ini.

### Progress The Maj Collections Hotel & Residences

#### Oktober 2014

1. Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama Ray White sebagai *Marketing Agent*
2. Pembangunan Marketing Gallery di site lokasi Tahap 1
3. Pembersihan dan persiapan lahan untuk pembangunan Tahap 1

#### November 2014

Penunjukan Wika sebagai Kontraktor Proyek

### Dago Pakar

Selain terkenal dengan wisata kuliner dan alamnya, Dago Pakar merupakan daerah yang sangat digemari oleh warga lokal dan turis karena udaranya yang masih sejuk. Letaknya pun juga tidak jauh dari kota Bandung, hanya sekitar 20 menit menuju stasiun kereta dan bandara. Karena letaknya yang strategis, Dago menjadi lokasi tempat tinggal favorit warga Bandung, tidak jauh menuju pusat keramaian, sekolah bertaraf internasional, perguruan tinggi favorit, dan rumah sakit bertaraf internasional. Semuanya ini merupakan satu paket yang tidak terpisahkan dari rumah idaman setiap orang.

PT Dago Trisinerji Properti sebagai *Developer* The Maj Collections Hotel & Residences melihat ini sebagai peluang yang sangat baik untuk turut serta mengembangkan sektor pariwisata dan tata kota daerah Bandung. Seiring dengan berkembangnya kota Bandung sebagai kota nomor 4 dengan penduduk terbanyak di Indonesia, maka pengembangan *high rise building* menjadi jawaban yang tepat untuk tata kota dan ini menjadi hal yang wajib dengan tanah yang semakin terbatas.



Icon Kota Bandung



#### Desember - Februari 2015

1. Pembangunan Marketing Gallery di site lokasi Tahap 2
2. Pembersihan dan persiapan lahan untuk pembangunan Tahap 2
3. Selamat dan syukuran untuk proyek di site lokasi

#### Maret 2015

Pelaksanaan Ground Breaking & Ceremony

Official Partners :

**Ray White.** Projects

